

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Juli 2014

Nr. 2014/1201

Anhörung zur Revision der Expatriates-Verordnung (ExpaV) Schreiben an das Eidgenössische Finanzdepartement (EFD), Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 8. April 2014 hat das EFD den Kantonsregierungen die Vorlage zur Revision der Expatriates-Verordnung (ExpaV) zur Stellungnahme im Anhörungsverfahren unterbreitet. Das Finanzdepartement hat die Stellungnahme an die Vorsteherin des EFD vorbereitet und legt sie zur Beratung und Beschlussfassung vor.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Vorsteherin des Eidgenössischen Finanzdepartements betreffend Revision der Expatriates-Verordnung wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an das Eidgenössische Finanzdepartement (EFD) vom 1. Juli 2014

Verteiler

Finanzdepartement
Steueramt (5)
Ratsleitung (8)
Eidgenössische Parlamentarier (9)